大中だより



大山口中学校だより第2号 令和6年 5月発行

教育目標

生涯にわたり学び続けることのできる 生徒の育成

〈自分を愛する〉 〈自分を高める〉 〈真の文武両道〉

めざす生徒像

自ら進んで学習する生徒 豊かな心を持つ生徒

果敢にチャレンジしたその先に

校長

令和6年度がスタートして1ヶ月がたち、 新学年の生活リズムに慣れて、生徒の皆さ んが学習をはじめ諸々の活動に意欲的に取 り組み、学校が活気づいています。

これまでの「Withコロナ」下においては、 感染拡大予防のため「守り」に大きくウエイトを置いてきましたが、これからは「チャレンジ」に注力していきたいと考えています。 生徒の皆さんには、苦労苦難を伴うことに チャレンジして、その先にある達成感を味わい、新しいステージ、次元の高いステージ でさらにウェルビーイングを求めていって ほしいと願っています。

5月28日(火)には、第1学年が校外学習として鋸山に登ります。ふもとから山頂まで自分の脚で自分の身体を運び上げます。苦しいかもしれない、へトへトに疲れるかもしれない、でも、仲間と励まし合い自身を叱咤して登り切ったその先には、達成感とともに東京湾・三浦半島・富士山を見はるかす素晴らしい景色が待っていてくれることでしょう。便利で快適な世界から離れ、自然の中で自分を厳しく鍛錬するというチャレ

ンジ。たった1日の学年行事ですが、1年生の皆さんが凜々しい顔つきになって帰ってきてくれるのではないかと期待しています。

行事等に限らず、生徒の皆さんがさまざ まな場面でいろいろなことに果敢にチャく ンジし、自身の人生をたくましく切り拓く 力を身につけていってもらいたいと考えま す。家庭や地域におかれても、生徒が苦労 ることは成長の大切な機会ととらえて、見 守り、時には後ろから支えてやっていただ けたら幸いと考えています。ご理解やご支 援をよろしくお願いいたします。

【対面式】

4月12日(金)に対面式が行われました。 生徒会主催のこの行事は、1年生のため に、主に3年生の先輩方が大中での生徒会 活動や部活動について楽しく、わかりやす く説明するというものです。

前半は生徒会本部と各委員会の代表による発表で、中学校の組織について知ることができました。後半は、部活動についての発表でした。部活動の種類はどのくらいあるのか、どのような雰囲気なのか、どんな先輩方がいるのか、1年生は皆、興味津々といった様子で見学していました。









【交通安全教室】

4月25日(木)に1年生を対象に交通安全教室を開催しました。白井市役所から講師の先生をお招きし、主に自転車に関わる安全対策についてお話をいただきました。

交通ルールを遵守することの大切さや危険運転の恐ろしさについて、映像を交えて教えていただきました。

また、実演講習として、各学級の自転車通学代表者に実際に運転をしてもらいました。 傘を持つなどの片手運転の危険性、安全確認のポイント等についても確認することができました。

本校では約半数の生徒が登下校で自転車を使用します。加えて、日常生活においても自転車は中学生にとって身近なツールになっています。2・3年生においても、今一度、ヘルメットの着用や交通ルールについてご家庭で確認していただき、安全に登下校ができる環境づくりに努めていただきたいと思います。





【授業参観】

4月19日(金)に授業参観及び保護者会、 PTA互選会を行いました。多くの保護者 の方々にご来校いただき、新学級での生活 の様子を見ていただきました。ありがとう ございました。

1・2年生は学活を参観していただきました。グループ・エンカウンターの授業を展開し、新しい仲間とのコミュニケーションをしながら、班で課題解決を目指しました。

3年生は進路決定に向けた高等学校調べを行いました。進路選択の第一歩として、公立高校と私立高校の違いを知り、どのような特色を持った高校があるのか、等について調べました。

個別支援学級では頒布会を開催しました。 生徒たちが心を込めて制作した品々を、保 護者の皆様に購入していただきました。 次回は、7月に授業参観を予定しています。







5月の主な行事予定

※変更になる場合があります

7日 教育相談(~10日)

13日 教育相談予備日

14日 歯科検診(1年生)

15日 耳鼻科検診(1年生)

16日 ミニ集会 (1・2年生)

17日 内科検診(2年生)

20日 心電図検査(1年生)

職員会議

22日 全校評議会

24日 内科検診(1年生)

28日 校外学習(1年生)

29日 専門委員会・部活動なし

31日 生徒総会

